
Câmara Municipal de Teixeiras
Estado de Minas Gerais

ATA N°024/2022
Aos 29 dias do mès de agosto de dois mil e vinte e dois, às treze horas e trinta minutos, na Sala de

Reuniões da Câmara Municipal de Teixciras, reuniu-sc extraordinariamente a Câmara Municipal,

sob a presidência da Vercadora Maria Helena Pereira Pires, cstando prcscntes os scguintcs

Vereadores: Guilheme de Souza Barros, João Batista Calil de Mendonça Neto, José Roberto

Rodrigues, Julio Cezar Pereira, Jurandyr Barbosa Neto, Sandra Maria de Araújo Alves, Maria

Helena Pereira Pires, Maria de Lourdes Silva e Silva e Marcio Faria Fialho. O Assessor Juridico,

Eduardo Lopes Drumond também esteve presente. Após a declaração de prescnça, a Presidente, cm

nome do povo de Teixeiras, suplicou a proteção de Deuse deu por iniciados os trabalhos da reunião

extraordinária, a começar por convidaro Vereador Guilherme de Souza Barros para desvelar a

imagem de Cristo. Após comprovação de presença em folha própria, a Presidente expôs aos demais

Edis que esta reunião cxtraordinária foi convocada para apreciação do Projcto de Lei N° 685/2022

que Dispõe sobre fixação do piso municipal que especifica em cumprimento a Emenda

Constitucional n° 120/2022 e dá outras providências", haja vista que, em reunião preliminar na

manhã da segunda-feira, 29 de agosto, a edilidade, juntamente com o Assessor Juridico da Casa,

Eduardo Lopes Drumond, e os representantes dos ACSS c ACES, redigiram uma Emenda

Modificativa para o projeto cm questão. Isto posto, o Projeto 685/2022 foi colocado para votação,

junto com a Emenda, que alterou o art. 1°, caput; e revogou o inciso II do §5° do art. 1°, além do art

3°. Sendo assim, o Projeto com a Emenda Modificativa foi aprovado em primeira e segunda

apreciação por unanimidade, junto com os Pareceres das Comissões. O Secretário de Saúde, Fabio

Braga Teixeira, fezo uso da palavra para expor que, em sua visão, faltou comunicação entre os

ACSS e o ACES com a Administração e que não era necessário chegar a esse ponto. Em

contrapartida, o Vereador José Roberto Rodrigues comentou sobre a necessidade de o Executivo

escutar a classe interessada pelo Projeto, evitando, portanto, insatisfações como as expostas durante

a sessão ordinária do dia 25 de agosto. Aprovcitou para relembrar da necessidade de serem enviados

os Projetos com antecedência, tendo em vista que, do jeito que está acontecendo, os Vereadores

estão apreciando projetos de um dia para outro de forma recorrente. Não havendo mais nada a

tratar, a Presidente fez um agradecimento a todos os Vereadores e demais presentes nessa reuniāo,

e, por fim declarou enccrrada a sessão, ao convidar o Vercador Guilherme de Souza Barros para

velar a imagem de Cristo após as preces de praxe. E, para constar, eu, João Batista Calil de

Mendonça Neto, 1° Secretário, lavrei a presente Ata que, se aprovada, será assinada por mim e pelos

demais Vereadores presentes.
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